



## Álvarez Máynez promueve juicio político contra gobernador interino de Nuevo León

El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, promovió una solicitud de juicio político contra Arturo Salinas, designado gobernador interino de Nuevo León, lo acusa de usurpación de funciones.

Álvarez Máynez afirmó que se tomó la protesta a un supuesto gobernador interino que fue electo por el Congreso de Nuevo León sin observar los requisitos legales y constitucionales, pues de ninguna manera puede ser el presidente del Poder Judicial y cabeza del Poder Ejecutivo.

[https://drive.google.com/file/d/1F8Sk\\_Qht5uBeTzkMWqUWpu5Avln4Ho\\_U/view](https://drive.google.com/file/d/1F8Sk_Qht5uBeTzkMWqUWpu5Avln4Ho_U/view)